

Free

ÉCHAUFFEMENT DE POUCES...

A moins d'une autre surprise de taille, la «grosse annonce» pourrait bien s'être concrétisée le temps d'un instant. Tout comme il y a sept mois (cf. **édition du 30 mars**), les jeux-vidéos sur Freebox ont encore une fois, titillé beaucoup de Freenautes.



Est-ce une réelle volonté ? Une erreur sur le site ? En tout cas s'il s'agit d'un teasing, c'est drôlement bien fait :-)

Une page est en effet apparue quelques minutes avant d'être retirée :

<http://www.free.fr/adsl/pages/television/jeux.html>.



Sur cette page, était clairement détaillée le futur service :

«Accessibles directement sur votre téléviseur via le service Freebox TV, les jeux proposés par Free se jouent à l'aide de la télécommande fournie. La sélection de jeux développés en interne (Démineur, Solitaire, Morpion, Bomberbox, Sokobox, Scavenger, Snakebox,...) peut être aisément enrichie par des centaines de jeux émulés.

*Il suffit pour cela de disposer de ROMs d'émulateurs ou de les récupérer sur l'une des plateformes web de téléchargement légal existantes (par ex **www.pdroms.de**) et de les copier sur le disque dur de la Freebox HD via FTP ou sur une clé USB (ou autre DDE) que l'on connectera à la Freebox HD».*

Chic, le vœu de votre rédacteur sera donc exaucé (cf. **édition du 19 octobre**) !

A moins que cette possibilité ait été pensée depuis longtemps, zut :-)



Et mieux encore dans la suite de la présentation :



«Un kit de développement (SDK) ainsi que des tutoriaux sont également proposés afin que les freenauts désireux de développer de nouveaux jeux au profit de la communauté puissent le faire facilement.

Disponible dès aujourd'hui, ce service gratuit est offert à tous les abonnés Haut Débit équipés d'une Freebox HD, qu'ils soient ou non éligibles au service de télévision.

Il est également disponible sur un deuxième téléviseur pour les abonnés Multi TV. Prochainement Free ouvrira ce service au mode multi-joueurs».



On a hâte de tester ! Surtout avec la petite vidéo de présentation :

http://www.dailymotion.com/video/xaxitz_les-jeux-video-sur-freebox-hd-avec_videogames.



Inutile donc d'attendre la fin de l'année, le lancement serait imminent. Surtout que le brouhaha naissant ici et là sur la Toile (**Univers Freebox, Freenews, Clubic, PC INpact, Numérama, ...**) va sûrement pousser notre FAI à enfin sortir le lapin de son chapeau !

Rendez-vous prochainement avec un communiqué de presse officiel tout beau tout neuf, ainsi qu'un test complet !



Free

UNE LICENCE SOUS LE SAPIN ?

Alors qu'en rapprochant la procédure d'attribution de la quatrième licence avortée en 2007 avec l'actuelle procédure, on pouvait imaginer une réponse de l'ARCEP pour janvier 2010 (cf. **édition du 23 octobre**), son président vient de confirmer ce calendrier dans un entretien accordé au Monde : «Si nous n'avons qu'un dossier à examiner, la décision sera prise avant Noël. Sinon début 2010». Mais pile pour Noël ce serait très bien aussi :-)

Toujours au sujet de l'ARCEP, l'Autorité vient de lancer une consultation publique «relative à la montée en débit, portant sur la mise en oeuvre de l'accès à la sous-boucle et sur son articulation avec le développement du très haut débit».

Cette consultation pose les bases d'un possible dégroupage de la sous-boucle locale... Autrement dit, les opérateurs alternatifs n'auraient plus qu'à louer à l'opérateur historique, les tout derniers mètres de cuivre... Enfin, c'est une possibilité avancée parmi d'autres :-)

La consultation est disponible ici : **http://www.arcep.fr/uploads/tx_gspublication/consult-montee_en_debit-231009.pdf**.